



OFICINA DE INFORMACIÓN

INTERVENCIÓN DE IGNACIO DIEGO EN LA PRESENTACIÓN DE LA CANDIDATURA AUTONÓMICA DEL PARTIDO POPULAR PARA LAS ELECCIONES DE 2015

14/04/2015

La candidatura del cambio se presenta para culminar el cambio.

Este equipo ha cumplido ya el primer tiempo del partido y vamos a mantener esta alineación para que en la segunda parte se puedan recoger todos los frutos de un gran trabajo para recuperar Cantabria.

Este equipo se presentó como el equipo del Empleo y del Buen Gobierno.

Hoy Cantabria es la región que más reduce el paro y que está logrando consolidar los servicios públicos, como en la Sanidad con la terminación de las obras de Valdecilla o reduciendo las listas de espera, pero reduciendo también en Educación el abandono escolar temprano. Consolidando nuestro tejido industrial, el turismo, el comercio y el sector primario.

Este equipo ha logrado hacer de Cantabria una autonomía viable y sostenible para atender las necesidades de los cántabros, y por tanto es justo que ahora se proponga para dar continuidad intensificando los resultados.

Con esos resultados, aspiramos a reducir el paro en Cantabria a casi un tercio de lo que hoy es, bajando de unos 45.000 a unos 15.000. Es posible y sabemos qué es lo que tenemos que hacer para alcanzar esa meta.

Aspiramos también a consolidar el crecimiento de Cantabria y a que ese crecimiento genere más recursos al Gobierno para dedicarlos a seguir potenciando los servicios públicos. Vamos a seguir avanzando hacia la excelencia de Valdecilla, ampliar Sierrallana, seguir impulsando la atención primaria, consolidar la formación y el futuro de la universidad y de nuestro modelo de innovación tecnológica.

Aspiramos a seguir protegiendo y mimando el territorio de Cantabria, sus paisajes, la calidad de sus aguas y de sus bosques, la fauna, la flora y



OFICINA DE INFORMACIÓN

los lugares emblemáticos. Queremos que Cantabria siga teniendo el mejor entorno natural de España.

Esta candidatura quiere concluir el gran proceso de reindustrialización que está en marcha con nuevas inversiones industriales por toda Cantabria, y por supuesto quiere reabrir Sniace, pero reabrirla para que dure otros 70 años. Hemos demostrado que somos los únicos con voluntad para defender con éxito la industria cántabra y hacerla crecer.

Seguiremos dedicando nuestro trabajo a dotar de más recursos al sector primario cántabro, para nuestros ganaderos, nuestros pescadores y las industrias en que son transformados sus productos, y que en esta legislatura ha experimentado un proceso de mejora y modernización.

Y también somos los únicos que garantizamos la supresión del Impuesto de Sucesiones entre cónyuges y entre padres e hijos. Esta candidatura lo hizo en 2011 y lo volverá a defender contra aquellos que quieren quitar dinero a las viudas y los huérfanos para financiar el despilfarro de las coaliciones y las clientelas políticas.

El equipo que le ha dado la vuelta al marcador en el primer tiempo es el equipo con el que cuento para culminar la tarea en el segundo tiempo. El cambio no era solo una legislatura, era un cambio social profundo, un viaje desde la crisis y bancarrota de Cantabria hasta la Cantabria del crecimiento y el empleo.

Costó cambiar la tendencia porque la crisis era grave y no tenía soluciones mágicas, sino sólo trabajo y esfuerzo con las ideas muy claras de por qué y para qué se hacen las cosas.

Hay dos diputados que por motivos personales han preferido dar paso a otros, y yo quiero agradecer su gran trabajo por nuestro programa de cambio, así como su generosidad política. Se trata del presidente del Parlamento, José Antonio Cagigas, y del diputado Julio Bartolomé Presmanes. Han sido personas volcadas con Cantabria, personas dialogantes, negociadoras, y abiertas a las opiniones de los oponentes.

Son reemplazados por personas de gran valía. En el Partido Popular nunca escasea la calidad humana que aportar a una candidatura. Es una pena que no puedan estar todos los que podrían estar, porque sin duda podríamos hacer diez listas diferentes y todas estarían integradas por personas totalmente solventes y capaces.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Este equipo logró la confianza mayoritaria de los cántabros.

Este equipo es la mejor opción para los parados que quieren trabajar y para los trabajadores que quieren ser solidarios con los parados. Por eso, somos la candidatura del crecimiento y de la solidaridad, la candidatura de los desempleados con esperanza y de los empleados con futuro.

Porque sólo una mayoría del PP garantiza una senda estable y constante de creación de empleo. La realidad de Cantabria hoy, el camino en el que está, es la mejor demostración.

Nosotros confiamos en que los cántabros permitan a esta alineación jugar el segundo tiempo del “partido del cambio”.

Lo mejor para Cantabria es un equipo donde todos obran con orden para alcanzar un objetivo común.